

Los niños se suman a la fiesta del cine

El Teatro-Auditorio acogió al mediodía de ayer la proyección del filme de dibujos animados 'Franklin y el tesoro del lago', la historia de unos amigos en busca de un talismán que cure la enfermedad de la abuela del protagonista

G. D. / CUENCA

Los más pequeños vibraron ayer con el cine de dibujos animados gracias al pase gratuito que organizó el equipo de 'Mujeres en Dirección'.

Poco después de las doce del mediodía comenzó la proyección del filme 'Franklin and the Turtle Lake Treasure' ('Franklin y el tesoro del lago'), película de nacionalidad franco-canadiense estrenada en el año 2006 y dirigida por Dominique Monféry.

Se trata de una historia de aventuras en la que Franklin y sus amigos se lanzan a la búsqueda de un talismán que podría salvar la vida de la abuela del protagonista, que cae enferma al recordar su pasado.

Con esta proyección cinematográfica, el festival de cine consigue su propósito de acercar a los más pequeños al séptimo arte después de que durante toda esta semana alumnos de distintos institutos de la capital, Tarancón y San Clemente hayan podido disfrutar de distintos pases de películas matinales.



Imagen de algunos de los asistentes a la proyección infantil./TIN BIJAKSIC



La sala 1 del Auditorio registró una buena entrada./T. B.



Los pequeños, expectantes antes del inicio del filme./T. B.



La actriz Bárbara Muñoz presentó la película./T. B.



Se llenaron casi todas las zonas del Auditorio./T. B.